

El corazón no basta

AURELIO MAROTO ▼

Ángel Izquierdo y Juan de Lara son el prototipo del sentimiento solanero en esencia. Sin los riñones cubiertos por un manto de billetes, elevaron su apuesta al máximo. Y perdieron. No han logrado colocar a su CF La Solana de nuevo en 3ª División, pero nadie puede discutir su dedicación y su autenticidad.

Presidente y entrenador soñaron con el ascenso y confiaron en un ejército de la casa que el año anterior había quedado cuarto; por eso se reforzó con varios futbolistas de nivel. Uno de los pesos pesados del vestuario, Capelo, declaró en agosto: "con esta plantilla no podemos aspirar a ser quintos". Y el equipo comenzó la liga como un tiro, líder a las primeras de cambio. ¿Qué pasó después? Primero, que los jugadores se creyeron lo que no eran. No fueron humildes y el entrenador no pudo, y no supo, quitarles su vanidad. Segundo, la plantilla era buena, pero no tan buena. La formaban jugadores de regional, y para ascender hacen falta jugadores de 3ª División.



Ángel Izquierdo y Juan de Lara lo han intentado.

Y tercero, la directiva no reaccionó. Le faltó reflejos para advertir que el equipo se deshacía y no buscó revulsivos. Luego vinieron los problemas económicos. Pero fue luego, de modo que no es excusa para el bajo rendimiento deportivo.

El resultado ha sido una decepción en toda regla. Ángel Izquierdo, que en su momento tiró del carro cuando se atascaba, cree (con razón y con visión) que su ciclo ha terminado. Juan de Lara,

que ama a este club con el alma, habrá aprendido una lección estupenda. Es un buen entrenador, honesto y con hambre de fútbol. A sus 30 años tiene todo por decir en los banquillos.

El futuro comenzará a escribirlo un nuevo presidente, y un nuevo proyecto. De momento, sólo hay rumores. Confiemos que la espera no sea interminable y pronto tengamos fumata blanca.*



Éxito en el Open BTT

Un total de 187 corredores disputaron la XVIII Ruta Bikesol, correspondiente al 3º Open de Ciudad Real. Se celebró el domingo 16 de marzo con tiempo espléndido y finalizó con el triunfo del carrizoseño Jesús Rodríguez, que invirtió un tiempo de 2 horas, 11 minutos y 49 segundos. Una vez más, gran trabajo de la gente de Bikesol, que se desplegó para la ocasión y

logró un gran nivel organizativo, con la ayuda inestimable de Protección Civil de La Solana y logística municipal.

Unos 300 ciclistas han participado en la XXIV edición del Día de la bicicleta, realizando un recorrido por distintas calles de la localidad, con una buena participación teniendo en cuenta que en esta ocasión no hubo sorteo de regalos entre los participantes, como en ediciones anteriores.*

La fiesta de la bicicleta

Con un recorrido por un circuito urbano de 11 kilómetros se celebró el uno de mayo la XXIV edición del Día de la Bicicleta, organizada por el Patronato de

Deportes en colaboración con Bikesol, Protección civil y Policía Local. Unos 300 aficionados se unieron a esta tradición, que el año próximo cumplirá sus bodas de plata.*

